

# Dandim 0829/Bangkalan Bersama Forkopimda Berperan Aktif Dalam Pengamanan Malam Tahun Baru 2024

**AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID**

Jan 1, 2024 - 13:55



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat mengikuti vidcon bersama jajaran Forkopimda Lainnya.*

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, aktif dalam serangkaian kegiatan pengamanan dalam rangka

menyambut pergantian tahun baru 2024. Pada Minggu (31/12/2023) sore, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd turut hadir dalam acara Apel Pengamanan Malam Tahun Baru 2024 di Mapolres Bangkalan. Acara ini merupakan langkah awal dalam mempersiapkan pengamanan malam pergantian tahun.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat mengikuti vidcon bersama jajaran Forkopimda Lainnya.*

Dilanjutkan dengan keterlibatan dalam Video Conference (vidcon) bersama Panglima TNI dan Kapolri, yang bertujuan untuk memantau titik-titik strategis pengamanan menjelang malam tahun baru 2024. Vidcon ini juga melibatkan Forkopimda dan berlangsung di pos pam Jalan Jenderal A Yani (Alun-alun) Bangkalan.

Setelah mengikuti vidcon, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd beserta Forkopimda melaksanakan patroli di wilayah Pelabuhan Kamal dan jembatan Suramadu. Mereka juga memantau di pos pam petapan hingga menjelang pagi hari, sebagai upaya untuk memastikan keamanan wilayah.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat memantau malam tahun baru 2024 bersama jajaran Forkopimda Lainnya di pos Pam Petapan.*

Tak hanya itu, Dandim 0829/Bangkalan bersama Kapolres, Danlanal Batuporon, serta Ketua DPRD secara kompak menemani personel pam dalam rangka memperkuat koordinasi dan sinergi dalam menjaga keamanan wilayah jelang pergantian tahun baru.

Kehadiran dan keterlibatan aktif Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd serta pihak terkait membuktikan komitmen dan kesiapan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Bangkalan saat memasuki tahun baru 2024.

"Kami sangat berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama dalam momen penting seperti pergantian tahun. Melalui kerja sama yang erat dengan semua pihak terkait, kami siap memastikan bahwa warga dapat merayakan malam tahun baru dengan aman dan tenteram. Kehadiran kami dalam berbagai kegiatan pengamanan merupakan bentuk nyata dari komitmen kami untuk memberikan perlindungan yang terbaik bagi seluruh masyarakat Bangkalan. Semoga kebersamaan dan kerja keras kami dapat menciptakan suasana yang damai dan menyenangkan bagi seluruh lapisan masyarakat." Tutur Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd disela-sela melaksanakan kegiatan patroli gabungan bersama Danlanal Batuporon, Kapolres serta Ketua DPRD Bangkalan.

(Pendim\_0829)